

# Trabajadores de la USO iniciaron protestas contra **Ecopetrol** en el Meta

Llanos | 07 Mar 2019 - 05:57 Pm



Por: Yolanda Martínez

Estas personas denuncian incumplimientos en la convención colectiva 2018-2022.

Compartir f t g+ in



Las jornadas de protestas se dan también en el marco de las reclamaciones en condiciones salariales y laborales.

Foto: Colprensa

La Subdirección Meta de la **Unión Sindical Obrera (USO)** inició jornadas de protesta masivas para exigirle a **Ecopetrol** y sus empresas contratistas que cumplan los acuerdos pactados en la convención colectiva firmada el año pasado.

Estas jornadas buscan el cumplimiento del acuerdo pactado para el mejoramiento de las condiciones de los trabajadores no operativos, a los que se les están incumpliendo varios beneficios salariales.

Esto incluye a empleados administrativos, de los niveles, técnicos, tecnólogos y profesionales, según dijo el presidente de la Unión Sindical Obrera en el Meta, **Hernán Mora**.

“Igualmente exigimos el cumplimiento al tema de las reclamaciones y compensaciones por responsabilidad social empresarial, que no solamente deben estar en cabeza de la estatal, sino que también deben vincular a todas las empresas contratistas”, dijo Hernán Mora.

Lea además: [Gobierno aclara que aún no hay decisión de erradicar con glifosato](#)

Aseguran que "los proveedores de bienes y servicio de la región vienen siendo desplazados y desconocidos por el desarrollo de la industria petrolera en el departamento, con la participación de empresas foráneas que no estarían invirtiendo en este territorio".

Las jornadas de protestas se dan también en el marco de las reclamaciones en condiciones salariales y laborales, para los trabajadores del gremio de transportadores y vigilancia, que se organizan para exigir mejoras sustanciales.

“También defendiendo el Derecho a la salud para los trabajadores y que no siga la política del trato al trabajador como producto desechable”, dijo el presidente de la Unión Sindical Obrera USO en el Meta.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

Unión Sindical Obrera / **Ecopetrol** / Meta

### También le puede interesar



Víctimas de crímenes de Estado en el Meta conmemorarán su día con velatón

Llanos | Hace 12 minutos



**Ecopetrol** firma contrato de producción costa afuera bajo nueva reglamentación

Economía | Hace 2 minutos



Confirman nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauca

Llanos | Hace 18 horas



**Ecopetrol** negó que haya trazas de crudo en Barrancabermeja, tras emergencia ambiental

Caribe | 2 días atrás



Más de \$1 billón recibirían accionistas minoritarios de **Ecopetrol**

Economía | 2 días atrás

Encuentre más contenidos



SECCIONES

Portada

RADIO

LA F.M

TELEVISIÓN

Canal RCN

OTROS

Fides

SIGANOS



Compartir f t g+ in

En Perú desconocen presencia de las disidencias de las Farc en su territorio.

Foto:

El Ejército Nacional investiga el secuestro del soldado profesional **Jesús Albeiro Acosta**, quien fue raptado cuando se encontraba visitando a un familiar en la vereda San Lorenzo, jurisdicción del municipio de Arauquita (Arauca).

El secuestro se dio cuando, al parecer, dos sujetos vestidos de civil que portaban armas cortas y quienes se identificaron como integrantes del **Grupo Armado Organizado Residual de la Estructura Primera de las disidencias de las Farc**, lo sacaron de la **vivienda** y lo llevaron a un lugar desconocido.

“Una vez conocida la situación, la **Quinta Brigada de la Segunda División**, en coordinación con tropas de la **Brigada 18 de la Octava División** y el **Gaula de la Policía de Arauca**, activaron los protocolos para la búsqueda y rescate del soldado así como la ubicación de los sujetos que se lo llevaron en contra de su voluntad y en estado de indefensión”, manifestó el Ejército.